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ACTA DE REUNIÓN MESA DE DIÁLOGO N° 5 UCM CURICÓ. 

TEMA: ACADEMIA – TRANSPARENCIA – INFRAESTRUTURA - DEMOCRATIZACIÓN. 

 

FECHA:  Jueves, 24 de septiembre de 2020. 

LUGAR:  Teams  

HORA INICIO: 11:00 Hrs. 

HORA TÉRMINO: 12:05 Hrs 

 

PARTICIPANTES  

NOMBRE  CARGO 

ANA JARA ROJAS DIRECTORA DOCENCIA 

PABLO HORMAZABAL SAAVEDRA VRAF 

KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 

PILAR AHUMADA DE LA FUENTE DIRECTORA SEDE 

MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  

PATRICIA DÍAZ CORNEJO CCEE NUTRICIÓN Y DIETÉTICA 

CAMILA SAN MARTÍN ITURRIAGA CCEE EDUPA 

AMAIDA VALDES NEIRA CCEE ENFERMERÍA 

PATRICIA VILLALOBOS DONOSO CCEE AGRONOMÍA 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

Acuerdos 20 de agosto. 

 Enviar a estudiantes video proyecto Titán. (enviado) 

 Se solicita a los estudiantes enviar los datos y evidencias para revisar, en relación a fondo 
solidario. 

 Enviar lineamientos 2° semestre. (enviados) 

 Estudiantes solicitan aclarar entrega de chip won por parte del CIIS en San Clemente. (Los 
chips son entregados por una empresa y el CIIS solo articula la entrega) 

 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

 No hubo entrega de temas por parte de estudiantes para incorporar en tabla. 
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PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

DGE da la bienvenida a cuarta sesión de mesas de diálogo para el año 2020, con una nueva 

modalidad debido a la contingencia sanitaria que vive el país. 

Se informa a los presentes que Vicerrectora Mary Carmen Jarur, no podrá asistir y que en esta 

sesión nos acompañará la Directora de Docencia señora Ana Jara 

Se entregan los avances de los acuerdos de mesa anterior y se da por iniciada la sesión del 24 de 

septiembre a las 11:05 horas. 

Renovación Equipos Laboratorio Agronomía 
 
Pilar Ahumada, Directora de Sede Curicó, solicita la palabra para plantear un tema a ser tratado. 
Indica que solicita autorización de los estudiantes para colaborar en la renovación de los equipos 
del Laboratorio de Agronomía, que es administrado por el Centro de Estudiantes y poder donar 
esos equipos a los estudiantes que lo requieran. 
VRAF, complementa, que esto se enmarca en el plan de renovación de equipos y es primordial que 
ninguna unidad quede afuera. 
CCEE Agronomía, agradece la posibilidad de renovar los equipos y está completamente de 
acuerdo. 
Directora de sede propone formalizar el acuerdo a través del acta de esta sesión. 
CCEE Agronomía, está de acuerdo que se formalice a través del acta. 
VRAF, indica que DTI retirará los equipos y los reasignará. 
CCEE Edupa, aprovecha la ocasión para plantear una duda de los estudiantes en relación a si los 
equipos se deben devolver una vez pase la emergencia. 
VRAF, sostiene que los equipos son de los estudiantes, los reciben en calidad de donación. 
 
Inscripción de asignaturas 
 
CCEE Agronomía, solicita que dentro de lo posible la inscripción de ramos se pueda adelantar, para 
no coincidir con el comienzo de las clases. 
DIRDOC, ante esta consulta señala que, en un año normal la inscripción se realiza antes del ingreso 
a clases. 
Debido a la contingencia social el año 2019 y sanitaria el 2020, se han tenido que adaptar las 
fechas al término de cada semestre. 
Recordar que el segundo semestre finalizó en marzo del 2020, debido a las movilizaciones 
estudiantiles, producto del estallido social y posteriormente nos vimos afectado por la pandemia 
de Covid 19. 
CCEE Enfermería, señala que la página por la cual se inscriben asignaturas no responde a las 
necesidades del estudiantado (“es mala”), por lo cual propone que en las fechas de inscripción 
puedan realizarla 2 facultades por día. 
VRAF indica que todas las acciones que realiza la Universidad van destinadas a que la página 
responda adecuadamente. 
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Todo el equipo se prepara, si debe reconocer que el sistema es antiguo, pese a todas las mejoras 
que ha realizado el equipo de DTI. 
Por esta razón se incorpora el nuevo programa SAP, el cual quedará implementado y operativo el 
año 2022. 
Por el momento se les solicita paciencia, ya que lo ocurrió en la última inscripción fue un colapso 
del sistema al juntarse dos procesos masivos, como fueron la toma de ramos y una votación de 
Federación Talca. 
Plantea que separar la inscripción por facultades ha sido una solución. 
DIRDOC, complementa que tanto DTI, como DARA se preparan para la inscripción de asignaturas, 
aprovecha de aclarar que existe el mito de parte de los estudiantes que se quedarán sin cupos en 
algunos ramos, lo que es falso. 
La inscripción manual y casos particulares se están adelantando y el conducto regular es a través 
del director de escuela. 
 
Certificaciones 
 
CCEE Enfermería, señala en relación a las Certificaciones, posibilidad de contar con una inducción 
sobre qué temas se tratarán en cada una de ellas. 
Indica que, desde el punto de vista del estudiante, son una pérdida de tiempo. Sería preferible 
tratarán temas acordes a las carreras que se imparten. 
DIRDOC, indica que las certificaciones, no deben tener relación con las carreras, ya que están 
destinadas a la formación general, es decir colaborar a la formación integral de los estudiantes. 
Informa que se están preparando nuevos cursos, entre los que se encuentran temas de sexualidad 
y género, redes sociales, etc. 
Se está reestructurando el Instituto de Estudios Generales en una Dirección de Estudios Generales. 
Directora de Sede, complementa que la reforma educacional va en esa dirección, en fomentar 
electivos fuera del enfoque de las carreras y viene articulado desde la educación secundaria. 
VRAF, complementa que los currículums deben contener electivos obligatorios y voluntarios. La 
unidad encargada de desarrollar esta oferta es IEG, donde se deben reforzar áreas que no son de 
las específicas de las carreras. 
La nueva Dirección de Estudios Generales, tendrá un enfoque distinto, con nuevas herramientas, 
formación anexa o complementaria. 
Se revisará que la oferta sea más atractiva. 
DIRDOC, considera una buena idea, dar a conocer las certificaciones. 
CCEE Enfermería, propone crear la certificación en primeros auxilios, con una beca laboral. 
VRAF indica que para obtener la certificación los estudiantes deben cursar 3 cursos. 
DIRDOC, son pocos los estudiantes que siguen las certificaciones. 
CCEE Enfermería, señala que la única certificación que ofrece los 3 cursos es inglés. 
DIRDOC, los nuevos proyectos formativos entregarán temas de interés en su área. 
 
Proyecto TITAN 
 
CCEE Agronomía, solicita que se pueda enviar nuevamente el video. 
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Varios 
 
CCEE Enfermería, señala los buenos comentarios que han recibido respecto al programa de 
práctica y laboratorios on line. 
Y retoma tema presentado en mesa del año 2019, respecto a las piochas y su adquisición por parte 
de los estudiantes. 
Indica que se trataría el tema con la escuela para que fuesen adquiridas de esa forma. 
Valor piochas entre $1700 y $2000 pesos. 
VRAF, señala que se debe revisar solicitud con directora de escuela. 
 
CCEE Agronomía, solicita poder enviar un representante a estas reuniones, ya que en el mismo 
horario tiene clases. 
 
VRAF, solicita una palabra y hace un llamado para que los estudiantes que se encuentran con 
problemas financieros, se acerquen a regularizar su situación, se les recuerda a los estudiantes que 
no existen multas ni intereses. 
 
Finaliza sesión a las 12:05 horas. 
 
Acuerdos. 

 CCEE Agronomía está de acuerdo y autoriza la renovación de equipos computacionales del 
Laboratorio ubicado en Los Niches. 

 Enviar video presentación proyecto TITAN. 

 Revisar actas 2019 – tema “piochas” 

 CCEE Agronomía, enviará representante sesión de mesas de diálogo, cuando presidenta 
tenga clases. 
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Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
ANA JARA ROJAS  
PABLO HORMAZABAL SAAVEDRA  
KARIN ALVARADO ROJAS  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
PATRICIA DÍAZ CORNEJO  
CAMILA SAN MARTÍN ITURRIAGA  
AMAIDA VALDES NEIRA  
PATRICIA VILLALOBOS DONOSO  
 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 


